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Kurztitel  
 
Entsorgungsprobleme wegen E-Mobilität 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Mit der politischen und staatlichen Förderung des Bereiches der E-Mobility geht auch ein 
Anstieg der Anzahl von E-Autos und E-Bikes in Magdeburg einher. Mit der vermeintlich 
umweltfreundlicheren Art und Weise der Fortbewegung ergeben sich für die Kommunen 
erhebliche Probleme bei der Entsorgung der giftigen und umweltschädlichen Batterien. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Welche Probleme ergeben sich bei der Entsorgung von E-Autos und E-Bikes, 
besonders im Bereich der Batterieentsorgung? Welche Richtlinien existieren für die 
Entsorgung von E-Autos und E-Bikes in Magdeburg? 
 

2. Wo und wie können Batterien, Akkus etc. in Magdeburg entsorgt werden? Welche 
Kosten entstehen im Einzelnen hierdurch? 
 

3. Welche langfristige Strategie verfolgt die Stadt Magdeburg bzw. der Städtische 
Abfallwirtschaftsbetrieb in Bezug auf die mit der steigenden Anzahl an E-Fahrzeugen 
einhergehenden Entsorgungsfälle? 

 
Die Anfrage soll schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
 
 
 
Robby Schmidt 
Stadtrat 
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